



Dirección General de Comunicación por los Derechos Humanos

---

Boletín de prensa 017/2015

México, D.F., a 7 de febrero de 2015.

## **CDHDF ACOMPAÑA Y OBSERVA LA RODADA "NO MÁS CICLISTAS MUERTOS"**

- **En el operativo, la Comisión estrena bicicletas en las que se transportarán Visitadores y Visitadoras**

Con el despliegue de 25 Visitadores y Visitadoras, la Comisión de Derechos Humanos del Distrito Federal (CDHDF) acompañará y realizará monitoreo del recorrido que se realizará hoy en la denominada rodada "*No Más Ciclistas Muertos*" del Monumento a la Revolución a las cercanías de la Plaza de la Constitución.

Como una forma más de ampliar su cobertura territorial, las y los Visitadores realizarán el recorrido y sus tareas en sendas bicicletas que son fácilmente identificables porque llevan el logotipo de la Comisión en un banderín y en el casco del usuario(a).

Desde ayer, este Organismo autónomo solicitó al Subsecretario de Gobierno, al Director General de Derechos Humanos de la Secretaría de Seguridad Pública, al Secretario de Protección Civil y al Secretario de Movilidad, todos del Distrito Federal, se implementaran diversas medidas precautorias tendientes a garantizar el recorrido y el derecho a la movilidad de sus participantes.

A la par, la CDHDF con asesoría de organizaciones en la materia prepara material de información sobre el ciclismo urbano

**[www.cd hdf.org.mx](http://www.cd hdf.org.mx)**